

## Escalada de licencias de síndicos y regidores en Edomés; buscan reelección

**ARTURO BAENA**

A unas semanas de los procesos electorales del 2 de junio, hubo una escalada de licencias tanto en el Congreso local, como en Ayuntamientos y, en muchos de los casos, entrarían suplentes y en otros no, simplemente, dicen los expertos en la materia, "mientras haya quorum, en Cabildos, no es necesario el ingreso de las o los suplentes", dijeron.

Un ejemplo claro del cúmulo de permisos de síndicos y regidores, se dieron en municipios mexiquenses, como lo son Naucalpan, Tlalnepantla, Atizapán de Zaragoza, Ecatepec, entre otros y en los cuales, los representantes populares tanto del PRI, PAN, PRD, MORENA, PT, y PVEM, buscarían su reelección a los mismos cargos, por lo que varios Cabildos quedarían acéfalos y para evitar ello, se podría llamar a sus suplentes.

Los politólogos consultados, entre ellos el ex diputado y secretario del ayuntamiento de Naucalpan, Horacio Jiménez López, destacan, que, en el caso de aquellos síndicos, regidores que buscan alguna diputación (federal o local) "no necesariamente deben solicitar licencia de sus cargos, pues, pueden hacer campaña política y estar presentes en los Cabildos correspondientes", dijo.

